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ＰＴＡ会長の加藤でございます。最後の子どもでＰＴＡ副会長、会長を務めさせて
いただきました。特にこの１年はＰＴＡ会長として、地域の皆様・ＰＴＡ会員・生徒会・
職員の皆様のご協力のもと、ＰＴＡ活動を行うことができました。

生徒数が減少する中で、ＰＴＡ会員も少なくなってきていますので、来年度より環境
整備部と厚生部を一つにして、ＰＴＡ役員の人数も削減することにしました。できるだ
け多くの会員様に役員を分担し、より多くの方がＰＴＡ活動に参加できるようにと考え
ています。

子どもも卒業し、ＰＴＡ活動に直接かかわることはありませんが、学校地域支援本部
として中郷西中学校の行事に参加し、より良い学校づくりに協力していきますので
今後ともよろしくお願い致します。

ＰＴＡ会長 加藤 昌彦

副会長としてＰＴＡ活動に参加させていただき、今まで知ることの出来なかった学校・先生方
の努力、また地域の方々の様々な協力と活動を知ることができました。このように沢山の支え
の中で、子どもたちが楽しく安心して学校生活を過ごすことができることに感謝の気持ちで

いっぱいです。また、学校の行事だけでなく「“社会を明るくする”運動」の矯正施設の訪問や
三島市学校給食運営委員会の参加、三島市ＰＴＡ連絡協議会の指導研修会の参加では、

市内の小中学校の先生方やＰＴＡ役員さんと交流を持ち、意見交換をすることで、他地域での
活動状況を知ることができ、とても参考になりました。学びの多いあっという間の一年でした。
ありがとうございました。

ＰＴＡ副会長 山本 由里子

一年間、ＰＴＡ活動にご協力いただきましてありがとうございました。私自身、小学校を含め

ＰＴＡ本部役員を務めるのは初めての経験で、不安ばかりの年度当初でしたが、校長先生を
はじめとする諸先生方、本部役員の皆様、保護者の皆様のおかげで何とか務めることができ
たと感じております。また、三島市ＰＴＡ連絡協議会の指導者研修会や三島市福祉総務課

主催の「社会を明るくする運動」のケース研究会、地域コミュニティ連絡会などに参加させてい
ただき、他校のＰＴＡ役員の方々との意見交換を通じて、地域との関わり方、子どもたちとの

接し方などについて色々な考え方があることを知ることができ、とても刺激の多い一年でした。
この貴重な経験を今後のＰＴＡ活動に役立てていきたいと思います。今年度の残りの活動に
つきましても、ご協力を宜しくお願い致します。

ＰＴＡ副会長 佐野 巧

本年度初めて中郷西中学校のＰＴＡ活動に参加させていただきました。最初は分からない

ことばかりで自分に務まるのか不安でしたが、先生方やたくさんの保護者の方々、協力してく
ださる地域の方々のおかげで、気が付けば一年がもう終わろうとしています。今年一年を振り
返り、自分自身が学校に貢献できたのかは疑問ですが、大量の大根を収穫したり、「みし◯く
ん」に扮したりと、実に面白い体験をたくさんさせていただきました。自信を持って子どもと同じ
くらい中郷西中学校を楽しめたと思います。一年間ありがとうございました。

ＰＴＡ副会長 勅使河原 伸一

本部役員としての活動や、人と
の繋がりはとても貴重な経験で
充実していました。この経験は、
校長先生が進める五育の中の
「徳」を少しですが深めたのでは
ないかと思います。皆様のご協
力のおかげで、楽しくＰＴＡ活動
をさせていただきました。ありが
とうございました。

書記 杉山 利恵子

ＰＴＡ会計 ＰＴＡ会計として一年間活動させて
いただき、とても有意義な時間を過
ごすことができました。先生方、保護
者の方々、地域の方々の支えがあっ
て、子どもたちが成長しているという
ことを強く感じました。市内最大規模
のバザー、廃品回収などの収益金
が、学校生活や部活動を通して、子
どもたちに還元されていることを知り
ました。一年間ありがとうございまし
た。

会計 山本 智絵
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学年部は母親委員・家庭教育学級を兼任しており、様々な会合に参加させていただきました。

母親委員では、他校の保護者の方と子育てについてディスカッションをしたり、“今の子ども
たちの姿勢”や“脳科学からひもとく子育て”等々、興味深い講演会にも参加できました。
家庭教育学級では今年度も着付け教室、食育講座を開催し、楽しく有意義な会となりました。
また学年部としては、中西祭文化の部のドア係やバザーを部員の皆さんと協力して行い、
子どもたちの様子を間近で見ることができました。
一年間、充実した年となりました。みなさま、ありがとうございました。

学年部長 齊藤 孝子

本年度、文化部では６月、１０月、１２月、年が明けて２月の年４回に分け、ＰＴＡ会誌の発行
を行いました。その他の活動として、体育祭農兵節参加、文化祭のドア係、バザーなど、先生
方のご協力もいただきながら部員一同楽しく活動することが出来ました。ＰＴＡ会誌「中郷西」
の発行作業の中、写真や原稿を校正する度に、改めて中郷西中の行事の充実や幅広い

ＰＴＡ活動、それに伴う保護者と先生方、生徒の連携がとても良く出来ていることに感動いたし
ました。そのおかげでとても活動しやすく良い経験が出来ましたこと感謝いたします。

一年間、本当にありがとうございました。

文化部長 寺原 珠代

厚生部は今年度も６月と１０月の年２回、廃品回収を実施しました。廃品回収は毎年行われ
ていますが、毎回終了後に厚生部員と担当の先生方とで反省会を行っています。ＰＴＡ会員の
皆様と役員、生徒、先生方、業者の方と多くの人が協力して行う事業ですので、まず安全に、
そしてできるだけスムーズに行われるよう、検討を繰り返しながら実施しています。これまで役
員の経験が全くなかった自分が厚生部長をやらせていただくこととなりとても不安でしたが、厚
生部員の皆さんや先生方、本部役員の方々にたくさんフォローしていただき、今年度も無事実
施することができました。一年間を通じて、ＰＴＡ活動が子どもたちのより良い学校生活を支え
ているのだと実感することができました。大変なこともありましたが、良い経験ができたと思い
ます。本当にありがとうございました。

厚生部長 鈴木 友美

一年間、役員を務めさせていただき、改めて先生方や地域の方々のご協力があってこその
中西中だと実感いたしました。保護者として感謝いたします。また、皆様のご協力が大きな力
となり、子どもたちの学校生活をより良いものにできているのだと思いました。一年間の活動を
通して、私自身たくさんのことを学ばせていただきました。

来年度より厚生部と環境整備部が一つとなり更に活動が活発になることと思います。引き続
き皆様のご協力をお願い致します。一年間、ありがとうございました。

環境整備部長 菊地 晃代

一年間、校外指導部長を務めさせていただきました川本晃弘です。三島市補導員研修会、
三島市青年健全育成会、大場・三嶋大社祭典パトロールと、さまざま活動で関わらせていただ
きました。初めての経験で不安もありましたが、校外指導部をはじめ、ＰＴＡ役員の皆さまや

先生方と共に協力し、今日まで活動してきました。夜の学区パトロールでは、補導することなく
無事に終えることができました。

これからも、子どもたちが安全に生活できるような学区であることを願っております。一年間、

ありがとうございました。
校外指導部長 川本 晃弘

校 長 本年度、中郷西中学校は三島市教育委員会と国立教育政策研究所と青少年赤十字社の

三つの指定校として「魅力ある学校づくり」を進めてまいりました。おかげさまで、６月には静岡
県教育委員会から木苗直秀教育長が訪問され、生徒たちの活気に賞賛のことばを頂戴しまし
た。また、１０月には研究発表会を開催し、三島市教育委員会の西島玉枝教育長をはじめ、
県外からも参加者があり、授業や掲示物に生徒一人一人を大切にしている姿勢を評価してい
ただいたりパネルディスカッションを楽しんでいただいたりしました。

これらの成功は、日頃からＰＴＡ役員をはじめとする全ＰＴＡ会員の皆様が、ＰＴＡ活動で生徒
を見守り、ＰＴＡ活動に生徒を参加させる中で、教員と同じ思いで生徒を教育してくださってい
るからであると思っています。これからの新時代に向けても、教員と保護者の一体型による

教育を中郷西中学校で進めていきましょう。

校長 野口 厚



PTAバザーの様子

私は１１月１２日のＰＴＡバザーのために、前日に箱根へ行き、
大根を収穫してきました。畑に着くと立派な大根ができていま
したが、今年は雨が多かったことにより大根が大きくなりすぎ、
売り物にならないと聞いて驚きました。私は以前大根掘りを

したことがありますが、数え切れないほどの大根を収穫したの
は今回が初めてです。一つ一つ手で収穫することは大変な
作業でしたが、それ以上にとても楽しい体験ができました。
また機会があったらやってみたいと思いました。

３年 藤井 咲絵

箱根西麓野菜収穫の感想



今年度は、昨年度に引き続きPTA会誌「中郷西」を、年４回発行しました。

担当してくださった先生方、写真の提供にご協力いただきました大場スタジオ様、原稿の依頼を快く引き受けてく
ださったPTA役員の皆様のおかげで、こうして無事に活動を終えることが出来ました。

心より感謝しております。ありがとうございました。

文化部一同

文化部より

地域の皆様やPTA会員の皆様のご協力により、バザーを盛大に終えることができました。
誠にありがとうございました。今後もPTA活動に、ご協力をよろしくお願いいたします。

雑貨コーナーでは、販売開始
から多くのお客様で賑わい、

３０分後には会計待ちの長蛇の
列ができ、大盛況でした。役員も
みんなで協力して、スムーズに
作業することができました。

やはり、一番最初に完売したの
は、洗剤類でした。

環境整備部

学年部では、食品・山中パン・ララ
シュークリーム・豚汁・ティッシュ類を
担当しました。食品には値段と賞味
期限を表記しました。安いので早くに
売り切れました。豚汁も前日から
仕込んで、みなさんにおいしいと

喜んでいただきました。

学年部

文化部は衣類担当でした。毎年大盛況
のタオル類は、今年度値下げしたことも
あり、まとめ買いする方が多く、すぐに
売れてしまいました。制服やジャージ類

などを目当てに来ていた方も多く、靴下、
ハンカチ、雑貨などを詰め合わせたお楽し
み袋も盛況でした。本当にご協力ありがと

うございました。

文化部

PTAバザーに参加しての感想

私たち、女子ソフトテニス部はPTAバザーで、シュークリームとパ
ンを販売しました。初めての体験でしたが、たくさんの人に買っても
らえるように皆で協力して大きな声を出して販売しました。とても良
い体験をすることができました。

２年 松下 和叶

私は、初めてバザーに参加しました。具体的にどんなことをする
のかよく分からなかったけれど、時間が経つと少しずつ慣れてきて、
お客さんに「安いですよ」などと、呼びかけをすることもできました。
来年もまた参加したいです。

１年 山部 睦実


